



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

EN VUE DE DIEU

EN VUE DE DIEU

Il est des événements dans nos vies
qui peuvent nous inciter à nous poser un peu,
et à prendre le temps de vérifier la justesse de nos choix,
s'ils sont toujours vraiment "**en vue de Dieu**".

Nos randonnées paroissiales l'ont bien montré :

Au croisement de deux chemins on s'arrête,
histoire de vérifier le gps et de garder la bonne direction.

Il en est ainsi de notre vie qui est un grand pèlerinage.

Nul n'échappe au "devoir de s'asseoir",
au devoir de s'écouter soi-même en profondeur,
et aussi d'écouter son compagnon de route,
conjoint, ami, frère, parent, enfant, etc.

Car l'homme est créé par Dieu qui est amour,
il est créé par l'amour et pour l'amour.

Tout notre être est bâti pour cette unique finalité,
"en vue de Dieu".

Dans le bonheur comme dans l'épreuve,
dans une existence toute pleine de relations
comme dans la solitude ou la maladie,
au travail ou en vacances, ou en retraite,
recherchons ce qui donne sens à notre vie,
et ce qui, seul, peut lui donner sa fécondité :
"en vue de Dieu".

Bien des disputes familiales lors des héritages,
bien des soucis qui nous rongent la vie
trouveraient aisément leurs solutions de paix
si nous cessions de nous regarder nous-mêmes
"au lieu d'être riche en vue de Dieu !"

